
資料２ 

■議論のポイント 

 

 
京の木生産・利用倍増アクションプラン最終案はこれで良いか 

 
①目標数値について 

 
 
 
 

 
 
 
 
②低コスト化による木材の安定的な生産体制の構築について 

 

 

 

 

 

 

 

③京都府産木材に関する需給情報の「見える化」の推進について 

 

 


